

La Côte

EN BREF

BASSINS

Le dernier carnaval

Après avoir mis sur pied durant dix ans le Carnaval de Bassins, le groupe des organisatrices a décidé de passer la main. Aucune bonne volonté ne semblant décidée à reprendre le flambeau, l'édition d'aujourd'hui pourrait être la dernière. La manifestation regroupe les enfants des cinq communes voisines de Bassins. Après un cortège accompagné de cliques (15 h 30) on brûlera le Bonhomme Carnaval. A la salle communale, un goûter sera suivi d'animations, d'un cous-cous et une soirée sur le thème des mille et une nuits. **M. Jot.**

